

Forums pour les joueurs

## Peur d'aggraver

Par Profil supprimé Posté le 13/10/2020 à 13h25

Bonjour,

J'ai 20 ans, j'ai commencé le casino à 18 ans ou j'avais gagné 500€ avec 50€. Mais vraiment étant content, je n'y pensais pas du tout y retourner.

J'ai pas été au casino depuis. Mais ensuite j'ai connu le casino en ligne.

Je ne sais vraiment pas à quoi je m'attend à déposer dessus.

J'ai commencé pendant le confinement à cause d'un streamer que je connaissais et qui m'a donné envie d'essayer.

J'avais pas trop de fond, quelque euros dans les poches (études) mais je m'en sortais bien grâce à mes parents.

J'ai commencé à gagner plus de 2500€ avec 30€ de dépôt. J'ai effectué mon retrait mais quand j'ai été dormir, mon cerveau ne voulait pas, je devais, je me sentais obliger de jouer. J'ai donc rejouer et tout perdu mon profit.

Depuis j'essaie de déposer à chaque fois 20-25€ mais aucun gain. Je me suis fait interdire de tout les casinos mais je trouve toujours un moyen d'y accéder.

Pendant un moment j'ai réussi à stopper(car j'avais plus un rond, après avoir vendu ma console et mon ordinateur pour les jouer). Et j'épargne quelque détail que je ne veux pas dire au public.

Je joue beaucoup à la roulette 90% du temps c'est de la roulette. Et je repars pratiquement toujours frustré. Je suis même pas content de gagner des moments. On dirait que je ne joue pour rien. Au début je suis excité mais au bout de 10 minutes, j'en ai marre et je m'arrête et vous connaissez la suite.

Ensuite je me suis mis à travailler, encore à ce jour. Mais pratiquement tout ma paie y passe. Je suis actuellement à -1000€ sur mon compte.

Pas énorme quand je vois les autres sommes mais à mon âge ça fait mal.

J'ai vraiment l'envie d'arrêter et j'ai conscience que ça me rend pas bien de temps en temps (même si je reste très joyeux et de bon humeur auprès de mes proches). Mais j'ai peur que ça empire.

Je fais aussi des paris sportifs mais je pense pouvoir m'en contenter ne misant pas de grosse somme.

Je n'en n'ai parlé à personne mis à part à mon banquier que je vois bientôt (pour m'interdire de payer en ligne).

Si vous avez quelque astuces, ou vous avez des choses à me demander. Je suis là pour vous aider et je suis là

à votre écoute.

Merci à tous.

Je suis là si vous voulez discuter personnellement(mail,skype...)

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 14/10/2020 à 06h14

Excellent Florian d'avoir pris la décision de limiter ta carte bancaire. Même chose j'ai joué aussi au casino en ligne et j'ai perdu de grosse somme. Le marché est inondé de casino c'est incroyable , j'ai donc clôturer mes cartes bancaires et j'ai uniquement une carte de retrait .

Mon problème est aussi le jeu de roulette très addictif. Je peux parfois monter à 2000/2500 avec une mise de départ importante de 500 mais ensuite après 15m ou 1h tout rejouer et à vivre ton même scénario.

Tu verras avec la limitation de la CB ça va t'aider grandement. Ça marche pour moi.

J'ai 29 ans .